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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 38 DEL 

03/12/2020. 

Presidente: “Punto numero 2 <Variazione al bilancio di previsione 

finanziario 2022/22 (articolo 175, comma 2 del D.Lgs. n. 267/2000> 

Longhi Federico grazie”.  

Longhi:” Buonasera a tutti. Poniamo all’attenzione del Consiglio 

comunale questa variazione, è l’ultima variazione del 

dell’esercizio 2020. Proponiamo queste variazioni alle entrate 

correnti del bilancio: è stato incrementato il fondo di 

solidarietà alimentare per 80.000 euro per una seconda erogazione 

da parte dello Stato; c’è stato l’aumento del capitolo inerente 

ai segretari comunali per 8.000 euro circa; rimborso per quanto 

riguarda l’attività degli agenti di Polizia locale per quanto 

concerne l’emergenza Covid di 1.800 euro; un ulteriore aumento di 

62.640 euro come contributo regionale per il sistema educativo 0-

6 anni; minori entrate a seguito delle esenzioni di segreteria 

per le attività produttive, il sostegno delle attività del 

territorio per quanto riguarda anche in questo caso per 

l’emergenza Covid; minor incasso per il rimborso spese elettorali 

a seguito del riconteggio del rimborso al referendum.  

Gli aumenti invece di spesa corrente che vengono proposti sono: 

un aumento dei capitoli dell’ufficio del personale; incarichi 

professionali relativamente allo studio del Piano antenne, allo 

studio della di un progetto di rigenerazione urbana e a un 

progetto sull’ampliamento della scuola primaria di Levata; 

l’attivazione dello sportello di ricerca per grandi imprese sul 
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territorio, abbiamo già una collaborazione con la Casalasca che 

appunto ricerca bandi per enti pubblici per le associazioni 

locali, questa invece è una convenzione che va a supporto diciamo 

delle imprese e delle attività produttive del territorio; 

riduzione dello stanziamento delle spese elettorali; 

progettazione di un collegamento con la stazione dei Carabinieri 

(impianti di videosorveglianza) per avere in rete ovviamente le 

telecamere del nostro territorio con la centrale dei Carabinieri; 

riduzione dello stanziamento del servizio mensa scolastica per 

ovvi risparmi dettati dall’emergenza Covid; riduzione dello 

stanziamento delle spese sul trasporto scolastico di 71.893 euro; 

abbiamo incrementato i rimborsi alle utenze le società sportive 

lo sapete la misura che abbiamo fatto per le società sportive che 

gestiscono gli impianti di proprietà del Comune di Curtatone; 

contributo ai gestori dei nidi sul territorio comunale a seguito 

di un trasferimento regionale cui sono stati stanziati 26.500 euro 

per l’acquisto di buoni spesa presso imprese comunali; c’è stato 

un incremento delle spese di polizia mortuaria di 8.300 euro; è 

stato accantonato una quota del fondo rischi pari a 39.100 euro 

e poi c’è stato un adeguamento di altri capitoli, ma di minore 

entità. Poi c’è stata una variazione anche sulle entrate in conto 

capitale e un aumento di 70.000 euro inerenti alle concessioni 

edilizie. 

Per quanto riguarda invece le uscite abbiamo incrementato i 

capitoli relativamente alla manutenzione straordinaria di edifici 

scolastici per 40.000 euro e per quanto riguarda la manutenzione 

straordinaria delle strade comunali per 30.000 euro. Io ho finito 
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Presidente passo la parola a Lei”. 

Presidente: “Interventi? Se non ci sono interventi mettiamo in 

votazione”.  


